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aVentenne nei guai per violen 
za sessuale dopo una festa. Una 
vicenda dai contorni tutti da de 
finire, che avrebbe coinvolto dei 
ragazzi giovanissimi: un venten 
ne del Cassinate e una minoren 
ne. Secondo le accuse, il giovane 
avrebbe toccato il fondoschiena 
della ragazzina durante il viaggio 
di ritorno a casa, nell'auto dei ge 
nitori della presunta vittima. 

Dopo la festa in un paese limi 
trofo, i genitori della minorenne avrebbero d deciso di andarli a 
prendere per riportarlia casa. In 

quel t tragitto, però, il ventenne -
stando sempre alle accuse mosse 
dalla minore - l'avrebbe 

CIOCIARIAO 

ta". Versione opposeone di 
Queila del 

ragazzo. Nella concitaoe 
quei momenti, tutt' faci 
li, sarebbe stato anche richiesto 

l'intervento dei carabinie P bini er 
chiarire ogni cosa. tasAalla lo 
sotto lalente dei militari 
cale stazione, della Compagnia 

di Pontecorvo, che hanno raccol 
to subito le versioni dei presenti, 
riportando tutti alla calma. Nei 
giorni scorsi il ventenne, con il 

suo legale -l'avvocato Notaro - è 
stato ascoltato per mettere insie 
me tutti gli elementi di una inda 
gine delicatissima. 
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Accusato di violenza dopo la festa 
Frosinone La guardia di finanza contesta una frode da 350.000 euro 
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Cronaca Un ventenne del Cassinate finisce nei guai: secondo l'accusa di una minorenne le avrebbe toccato il fondoschiena 
L'episodio sarebbe avvenuto in auto con igenitori della presunta vittima presenti: ricostruzione al vaglio dei carabinieri 

SDeVellis 

Sequestro di beni da 350.000 euro. Operazione condotta dal gruppo di Frosinone della guardia di finanza 

PER TRASLOCARE SCEGU L'ESPERIENZA DEI 

Cronaca Un ragazzo è stato colpito con una mazza da baseball: ha riportato ferite e una prognosi di sette giorni 

Unaltra rissa tra giovani ad Alatri 
L'episodio è avvenuto domenica sera in via della Sanità. Torna la paura dopoinumerosi precedenti 
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L'ANALISI 
CORRADO TRENTO 

Diminuiscono gli abitanti 
ma aumentano le automobili. 
Un dato indicativo quello di Fro 
Sinone, reso noto dal sindaco 
Riccardo Mastrangeli durante la 
recente seduta aperta del consi 
lio comunale. capoluo 

passato dai 46.279 del 
2013 ai 43.585 del 2023. Un saldo 
negativo di 2.694 unità. Nel cor 
so di questi dieci anni, però, il 
numero delle automobili è cre 
sciuto: da 34.345 a 35.366. Un 
aumento di l.021 vetture. l pri 
mo cittadino ha fatto riferimen 
to ai dati Aci. Per sottolineare 
perché a suo giudizio ci sia la ne 
cessità di una mobilità alternati 
va che abbia nel Brt il proprio 
fulcro. D'altronde il 

zione più alto d'Italia: l'81% nel 
2023. Si contano 821 macchine 
ogni 1000 abitanti. Nel 2013 ci si 
attestava al 74%. Non solo:aFro 

sinone il51% degli spostamenti è 
in �attrazione": persone che arri 
vano nel capoluogo. I due terzi 
per motivi di lavoro, un terzo per 
studio. Dalle analisi che sono state effettuate per il Piano urba 
no della mobilità sostenibile, i 
vari "archi" della città hanno un 

gT 3radocongestione dell'81,8%. 
ha voluto sottoli 

neare che il 45% della popolazio 
ne di Frosinone è in prossimità 
dell'asse del percorso del Bus Ra 

id Transit. Gli abitanti poten pid 
zialmente interessati all'uso 
Brt sono 20.346. II che comporta 
una domanda di L600 passegge 
rial giorno. Ha dichiarato il sin 
daco: «Siccome lafunzione di in 
tervenire con un sistema collet 
tivo affidabile e attrattivo perl'u 
tenza è in aumento, noi abbiamo 
fatto la simulazione con il20% di 
scelta modale con il servizio tra 
sporto collettivo. E vi assicuro 
che è un obiettivo ambizioso ma 
è raggiungibile dove c'è un siste 

ma di trasporto collettivo che 
funziona Se ci interroghiamo 
sulla scelta se prendere la mac 
china o l'autobus, il punto non è 
che uno si ínnanora del fatto di 
prendere l'auto. Se il sistema di 
trasporto collettivo è affidabile 
noi prendiamo l'autobus. Se il 

servizio di trasporto collettivo 
non è affidabile non lo prendia 
mo, punto. Però dal punto di vË 
sta tecnico le nostre analisi ci di 
Cono che il servizio può arrivare 
anche al 30%. Magari Frosinone 

Meno abitanti, più macchine 
llpunto In dieci anni Frosinone ha perso 2.694 residenti ma le auto sono cresciute di 1.021 unità: 821 vetture ogni mille persone 

Mastrangeli: «Per questo puntiamo al 30% di utenza che possa scegliere il trasporto pubblico collettivo. Il fulcro èil Brt» 
A destra: 

un'immagine 
del traffico 
sulla Monti Lepini 
Sotto, un momento 
della seduta 

aperta 
del consiglio 
comunale 

13 

avesse il 30% dell'utenza che 
prende iltrasporto collettivo». 

CÁ poi iltema dei posti auto. 
Al parcheggio di piazza Salvo 

D'ACquisto ce ne saranno 120. 
Un'area di scambio anche con i 
pullman, dotata altresi di colon 
nine elettriche e di ciclobox. Nel 
la prospettiva del Brt l'Ammini 
strazione fa affidamento su una 
serie di parcheggi: via Maria 
(60), allo Scalo nell'area ex Agip 
130), in via Marittima (167), a 
De Matthaeis (50), in via Ma 
stroianni (52), all'ascensore in 

Le fermate 

clinato (132). 

previste nel percorso 
del Bus Rapid 

Transit, da De 
Mathaeis fino alla 
Stazíone. 

Oficine (Ortopcdichc 

Sono previste 13 fermate lun 
go il percorso del Bus Rapid 
Transit. Parliamo di un mezzo 
lungo 12 metri e largo uno e mez 
zo. Con una corsia dedicatalarga 
3 metri. É stata stimata una mo 
vimentazione di 600 persone al 
l'ora. I prossimi mesi saranno 
fondamentali sia sul piano del 
l'intervento tecnico che su quel 
lo del dibattito politico. C'è da 
"chiudere" la Variante, ma il per 
corso ipotizzato èil seguente: si 
parte da De Matthaeis, prose 

L'AVANGUARDIA 
DELLA TECNICA ORTOPEDICA 

www.officineortopediche.net 

II sistema 
deiparcheggi 

ipotizzato 
eilpercorso 

disegnato, 
in attesa 

della Variante 

guendo per un tratto di via Aldo 
Moro. Poi svolta a destra, verso 
via Adige e poi su via Po. Per ar 
rivare a via Francesco Veccia, 
dove c'èl'ascensore inclinato. Da 
lì ancora un tratto su via Aldo 
Moro e quindi via Marittima. 
Andando avanti, all'altezza del 
l'incrocio con viale Europa, ver 
so la stazione, il bus svolterà su 
viale Europa: Corso Francia, via 
Portogallo, fino allincrocio con 
via Selva Polledrara. Quindi ver 
so piazza Pertini, dove ci sarà la 
svolta su via Licinio Refice, in 
modo da poter arrivare davanti 
alla Sacra Famiglia. Daquel pun 
to si tornerà indietro lungo via 
Monteverdi, fino ad arrivare a 
viale Europa e poi in via Maritti 
ma, via Moro e De Matthaeis. Tre 
le "svolte" cruciali: la prima è da 
via Aldo Moro in via del Casone, 
poi tra viale Grecia e via Valle 
Fioretta. Infine, da piazza Perti 
ni a via Licinio Refice. Un per 
corso che tiene conto della vici 
nanza dei parcheggi previsti a 
servizio della mobilità alternati 
va. Ma la sensazione è che il con 
fronto politico si sposterà so 
prattutto nel dibattito in alcuni 
quartieri. A cominciare dallo 
Scalo.e 

O AIPRODUZIONE AISERVATA 

ciociaro ha il tasso di motoi 



«<FratellidItalia non arretrerà» 
Il dibattito Il vicecapogruppo alla Camera Massimo Ruspandini: «Arianna Meloni persona specchiata e capace»> 
«Pazzesco che chi ha governato senza la volontà popolare adesso alimenti la cultura del sospetto in questo modo»> 

L'INTERVENTO 

«Fratelli d'Italia non arretre 
rà, su questo non ci sono dubbi». 
Cosi Massimo Ruspandini, depu 
tato e vicecapogruppo di FdI alla 
Camera (oltre che presidente pro 
vinciale). Aproposito del dibattito 
al calor bianco che si è sviluppato 
sulla vicenda mediatica che ri 
guarda Arianna Meloni, respon 
sabile della segreteria politica di 
Fratelli d'Italia. 

Secondo alcune indiscrezioni 
di stampa ad Arianna Meloni po 
trebbero esser fatte delle conte 
stazioni di traffico d'influenze. 
Fatto sta che sul tema siÁinnesca 
to un botta e risposta fortissimo, 
soprattutto tra maggioranza e op 
posizione. Rileva Massimo Ru 
spandini: «Pazzesco che chi hago 
vernato fino ad oggi, senza la vo 
lontà popolare e mortificando il 
merito, attacchi Fratelli d'Italia 
alimentando la cultura del sospet 
to e del pregiudizio antipolitico». 
Poi sottolinea: «Il solo obiettivo è 
quello ormai evidente di colpire il 
presidente del consiglio Giorgia 

Meloni e sua sorella Arianna, per 
sonaspecchiata edalle grandi doti 
politiche. Tuttavia Fratelli d'Italia 
non arretrerà di un millimetro 
onorando il mandato, chiaro, affi 
datoci dai cittadini, dalla maggio 

ranza degli italiani. Piena solida 
rietà ad Arianna Meloni. Stiamo 
portando avanti unprogrammadi 
governo legittimato dal voto po 
polare: non si tratta di un elemen 
to di secondo piano. E siccome vo 

gliamo lasciare un segno impor 
tante nel Paese, stiamo proceden 
do decisi sul terreno delle riforme. 
Ripeto: andremo avanti». 

Una presa di posizione netta 
quella di Massimo Ruspandini. 
D'altronde la mobilitazione di 
Fratelli dItalia è stata immediata 
e totale. Giorgia Meloni, presiden 
te del consiglio, ha detto all'Ansa: 
«È uno schema visto e rivisto so 
prattutto contro Silvio Berlusco 
ni. Un sistema di potere che usa 
ogni metodo e ogni sotterfugio 
pur di sconfiggereun nemico poli 
tico che vince nelle urne la compe 

tizione democratica. Hanno se 
tacciato la vita miaedi ogni perso 
na a me vicina senza trovare nulla 
per attaccarci. Se fosse vero che 
ora sono passati alla macchina del 
fango e alla costruzione a tavolino 
di teoremi per sperare in qualche 

Sottolinea: 
«Andremo avanti 

con le riforme, 
forti delmandato 

dei cittadini» 

Il deputato 
Massimo 
Ruspandini, 
vicecapogruppo 
alla Camera 

di Fratelli d'ltalia 
e presidente 
provinciale 
del partito 

inchiesta fantasiosa contro le per 
sone a me più vicine, a partire da 
mia sorella Arianna, sarebbe gra 
vissimo. Ma sarebbe anche un 
buon segno perché queste mosse 
squallidee disperate da parte del 
la peggiore politica significhereb 
bero solo che stiamo smontando il 
sistema di interessi che tiene in 
ostaggio I'Italia da troppi anni». 
Naturalmente diverso il giudizio 
delle opposizioni, che parlano di 
«vittimismo stantio». 

Lo scontro politico è destinato a 
proseguire. 

O RIPROOUZIONE RISEFVATA 

Regione Lazio, 
a settembre 
il summit 
di maggioranza 
LÀ NOTA 

Si ayvicina l'ora del chia 
rimento nella coalizione di 
centrodestra alla Regione 
Lazio. Prima della pausa 
estiva cÁ stata la tregua con 
Forza Italia. Adesso si tratta 
di arrivare ad una ricomposi 
zione completa dei rapporti. 
Secondo quelle che sono sta 
te le indicazioni del Gover 
natore Francesco Rocca, che 
ha invitato tuttii protagoni 
sti a restare sul piano ammi 
nistrativo e programmatico. 
Questo non significa che non 
potranno esserci anche delle 
operazioni riguardanti gli 

assetti della governance, 
specialmente in merito a 
quelli che sono gli enti inter 
medi. I pallino politico è nel 
le mani del deputato Paolo 
Trancassini, responsabile 
regionale di Fratelli d'Italia. 
Ma anche del senatore e 
coordinatore di Forza Italia 
nel Lazio, Claudio Fazzone. . 

o AIPAODUZIONE AISERVATA 



Regione Lazio, 
a settembre 
il summit 
di maggioranza 
LA NOTA 

Si avvicina l'ora del chia 
rimento nella coalizione di 
cenrodestra alla Regione 
Lazio. Prima della pausa 

estiva Cè stata la tregua con 
Forza Italia. Adesso si tratta 
di arrivare ad unaricomposi 
zione completa dei rapporti. 
Secondo quelle che sono sta 
te le indicazioni del Gover 
natore Francesco Rocca, che 
ha invitato tuttiiprotagoni 
sti a restare sul piano ammi 
nistrativo e programmatico. 
Questo non significa che non 
potranno esserci anche delle 
operazioni riguardanti gli 
assetti della governance, 
specialmente in merito a 
quelli che sono gli enti inter 
medi. Ilpallino politico è nel 
le mani del deputato Paolo 
Trancassini, responsabile 
regionale di Frateli dltalia. 
Ma anche del senatore e 
coordinatore di Forza Italia 
nel Lazio, Claudio Fazzone. e 

O RIPRODUZIONE RISERVATA 



Gianluca Quadrini, presidente del consiglio provinciale di Frosinone 

Gianluca Quadrini: 
«<La stazione Tay 
rimanga centrale» 
Ancora alta l'attenzione 

su un progetto importante 
per lintera provincia 
LA NOTA 

La questione della stazione 
dell'Alta Velocità in provincia 
di Frosinone è ancora sul tavo 
lo di discussione. Individuata 

tra Ferentino, Sgurgola, Supi 
no e Morolo, una zona strategi 
caapochi chilometri dai casel 
li autostradali di Frosinone e 
Ferentino, potrebbe rappre 
sentare un punto di svolta per 
l'intera Ciociaria. Su questo te 
ma l'attenzione da parte di 
Gianluca Quadrini, presidente 
del consiglio provinciaie di 
Frosinone, resta ancora alta: 
«È fondamentale non abbas 
sare la guardia su un progetto 
che può portare enormi bene 
fici alla nostra provincia - af 

ferma Quadrini -E necessario 
comunicare conivertici di Rfi 
per richiedere un incontro che 
riaprail dibattito sullapossibi 
le realizzazione di una stazio 
ne Tav. Questo progetto non è 
solo una questione di comodi 
tâ, ma un vero e proprio moto 
re di crescita e progresso. Cre 
do fermamente che la realizza 
zione della fermata Tav sia un 
obiettivo che dobbiamo perse 
guire con tutte le nostre forze, 
mettendo da parte le differen 
ze politiche e lavorando uniti 
per il futuro della nostra co 
munità. Non è più tempo dipo 
lemicheo di divisioni. E tempo 
i agire per garantire ai nostri 
concittadini i servizi di cui 
hanno bisogno e che meritano. 
La Provincia di Frosinone ha 
ben chiara limportanza di 
questo argomento, affrontato 
anche durante gli scorsi Stati 

Generali». 
O RIPRODUZIONE AISERVATA 



Frosinone 

Il questore Condello a Roma 
Il cambio Dal 1° settembre il dirigente andrà a guidare lIspettorato di pubblica sicurezza della Camera dei deputati 
Sempre dalla capitale al suo posto arriva Pietro Morelli, uno dei poliziotti che catturò il boss dei casalesi Zagaria 
L'AVVICENDAMENTO 
RAFFAELE CALCABRINA 

Il 1° settembre ci sarà il 
cambio della guardia alla que 
stura di Frosinone. 

L'attuale questore Domenico 
Condello, infatti, lascerà l'inca 
rico al collega Pietro Morelli. 
Condello, in Ciociaria dal 2022, 
andrà, come reggente, all'I 
spettorato di pubblica sicurez 
za della Camera dei deputati. 
Lo stesso incarico, peraltro, al 
quale fu destinato un altro ex 
questore di Frosinone, Giusep 
pe De Matteis. 

Condello alla questura di 
Frosinone era arrivato dalla 
polfer. Nell'ottobre del 2020 
aveva preso servizio in Toscana 

dove dirigeva il compartimen 
to di polizia ferroviaria. Arriva 
va da Torino dove aveva diretto 

un altro compartimento Polfer, 
quello del Piemonte. Condello, 
negli anni precedenti, aveva la 
vorato a Roma, guidando i 
commissariati Esquilino, Prati, 
Primavalle, Romanina e Sala 
rio-Parioli. 

Il suo succesSore vanta una 
solida esperienza sul camp0. 
Casertano di Piedimonte Mate 
se, Morelli, 60 anni, laureato in 
Giurisprudenza alla Federico 
II di Napoli, è in polizia dal 

1992. Ha lavorato alla questura 
di Milano come responsabile 
della squadra di polizia giudi 
ziaria del terzo distretto. In 
Campania ha diretto la sezione 
omicidi e, nel 2011, dopo la cat 

tura de boss dei casalesi Miche 
le Zagaria è stato promosso per 
merito straordinario a primo 
dirigente. Oltre che alla Mobile 
di Napoli è stato alla direzione 
di quella di Bologna. Era nel 
gruppo di lavoro per il monito 
raggio della realizzazione e 
riorganizzazione delle struttu 
re per lidentificazione, l'acco 
glienza e la gestione dei mi 
granti e dei richiedenti asilo e 
del Gruppo integrato interfor 

alescuAreoii 
iNepciediBioga 

ze perla ricerca dei latitanti più 
pericolosi. È stato direttore del 
la seconda divisione della dire 
zione centrale Anticrimine, 
servizio di polizia scientifica, 
nonché dal 2017 vice direttore 
del Servizio centrale operativo 
di cui è stato direttore del terzo 
settore. Dal settembre 2020 ha 
assunto il ruolo di vicario alla 
questura di Como. Stesso inca 
rico ricoperto alla questura di 
Genova dall'aprile del 2023. Da 
quest'anno era alla direzione 
centrale affari generali come 
consigliere ministeriale ag 
giunto. 

Si insedierà nel capoluogo 
ciociaro dal 1° settembre quan 
do il suo predecessore assume 
ràil nuovo incarico a Roma. o 

O AIPRODUZIONE RISERVATA 

Il questore 
Domenico 
Condello 
dal 1° settembre 

sarà promosso 
all'incarico di 

reggente 
dell'ispettorato 
dipubblica 
sicurezza della 
Camera 
dei deputati 

Carcere e salute 
La difida 
dell'associazione 
Luca Coscioni 

LA DEJUINCIA 

L'ASSociazione Luca Co 
scioni ha inviato 102 diffide 
alle direzioni generali delle 
Asl delle città dove si trovano 
i 189 istituti penali italiani. 

«Si tratta - spiegano dal 
l'associazione - di diffide ad 
adempiere al proprio compi 
to stabilito dalla legge: pro 
cedere a sopralluoghi nelle 
strutture penitenziarie di 
competenza con il fine di ap 
prezzare le circostanze rela 
tive all'igiene e le profilassi 
delle stesse, della fornitura 
di tutti iservizi socio-sanitari 
e di agire di conseguenza, 
qualora non siano a norma. 
Ün'iniziativa lanciata alla lu 
ce della pressoché totale 
mancanza, nel recente de 
creto carceri, di misure strut 
turali volte a garantire il di 
ritto alla salute nei 189 istitu 
ti di pena in Italiache tiene in 
considerazione il fatto che ai 
direttorigenerali delle azien 
de sanitarie spettail compito 
di riferire al ministero della 
Salute e quello della Giusti 
zia sulle visite compiute e sui 

È infatti onere delle Asl ac 
certare, anche attraverso vi 
site ispettive agli istituti di 
pena, che le condizioni di 
igiene siano rispettate e, in 
caso contrario, intervenire». 

Secondoi dati del ministe 
ro della Giustizia, al 31 luglio 
2024 nei 189 istituti di pena 
erano presenti 61.133 dete 
nuti. Nel Lazio l'indice di so 
Vraffollamentoèdel 129%. 

AIPRODUZIONE AISERVATA 

provvedimenti da adottare. 



Truffa all'Asl sulle carrozzine 
L'inchiesta La guardia di finanza di rosinonc ha sequestrato a due società del capoluogoe di Isernia beni per 950.900 euro 
Secondo I'accusa ipresidi per la deambulazione ottenuti presentando documentazione falsa sullabase di visite mai efettuate 
CRONACA 
RAFFAELE CALCABRINA 

Truffa ai danni dell'Asl sulle 
protesi mediche, nel mirino 
due società per le quali è scatta 
to il sequestro preventivo. 

L'operazione è stataondotta 
dalla guardia di înanza del 
gruppo di Frosinone che ha 
messo nel mìrino le �ue azien 
de, una operante a Frosinone e 
T'altra in provincia di lsernia. In 
particolare le sOcietà sono for 
nitrici �i presiiprotesici medi 
ci-sanitari. 

Secondo la ricostruzione del 
le Fiamme gialle le sette perso 
ne denunciate avtrebbero istrui 
to le praiche per forniture di 
assistenza protesica sulla base 
di certifñcazione medica ritenu 

ta falsae fornito a diversi utenti 
�isabii presidi protesici non 
coITispondenti a quelli pre 
scritti ed oggetto di autorizza 
zione da parte dell'Asl di Frosi 
none. 

A seguito dell'acquisizione 
della documentazione presso 
gli ufici amministrativi dell'a 
zienda sanitaria locale, è stato 
eseguito un decreto diperquisi 
Zione e sequestro, nei confronti 
dei soggetti indagati a vario ti 
tolo, presso i rispettivi domicili 
e le sedi dele società coinvolte. 
Nel coso dell'attività è stata 
rinvenuta documentazione in 
formatica e cartacea ritenuta 
utile ai fini dele indagini. 

Il successivo esame delle pra 
tiche relative alle istanze pre 
sentate per il rilascio di presidi 
sanitari necessari alla deambu 
lazione dei richiedenti (carroz 
zine, busti e altro), corredate 
dalle dichiarazioni rese dai pa 
zienti o daí familiari dei desti 
natari, ha consentito ai finan 
zieri del gruppo di Frosinone di 
accertare che alle pratiche me 
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Profettura 

desime erano state allegate cer 
tificazioni mediche ritenute fal 
se. In particolar modo Sono sta 
ti contestati certificati di visite 
mediche mai effettuate. Il pro 
fitto del reato, secondo stime 
delle Fiamme gialle, supera i 
350.000 euro. 

CAMIALE OEL AVu ECOLO 

Tenuto conto che i reati con 
testati sarebbero stati commes 
si nell'interesse o a vantaggio 
delle due società e constatato 
che le stesse non hanno predi 
sposto un modello organizzati 
Vo, finalizzato a prevenire la 
commissione di reati, è stata 
proposta l'adozione di mísure 

CATIE INALY 

Pollria distate 
Ouesture 

S. MARIA 

GUARDIA i FIMAWZA 

cautelarireali anche ai sensi del 
decreto legislativo 231/2001. 

Cosi, il gip del tribunale di 
Frosinone ha emesso un decre 
to di sequestro preventivo fin0 

AZIENDN SANTTAAIA FROSINGNE 

COMUNE DI FROSINONE 

Chiat 

a concorrenza del profitto della 
truffa. 

<«Il risultato dell'operazione 
di servizio conferma il quoti 
diano impegno della guardia di 

725afrarz2 

finanza nel contrasto degli lle 
citi in materia di spesa pubbli 
ca, in grado di inquinare i cir 
cuiti legali dell' economia e di 
alterarele condizioni di concor 
renza, compromettendo la COT 
retta allocazione e distribuzio 
ne delle risorse pubbliche», fanno sapere dalla guardia dff 
nanza. 

Intanto, il legale della società frusinate, l'avvOcato Nicola Ot 
taviani, ha presentato ricorso al 
tribunale del Riesame contro il 
provvedimento di sequestro dei 

e RPRODUZOE RISERIATA 

beni.e 



Strada provinciale 
interrotta dalla frana 
Atteso il finanziamento 
Il distacco dei massi 

era avvenuto a novembre 
Poila chisura dell'arteria 

CASTROCIELO 

Il più è stato fatto. I1 finanzia 
mento è stato ottenuto, almeno 
sulla carta. Manca - ora -la sua 
erogazione. Conto alla rovescia, 
dunque, per l'arrivo del finanzia 
mento che servirà a mettere in 
sicurezza tutta l'area della im 
portante strada provinciale, off 
limits da novembre. 

La frana è avvenuta a fine no 
vembre scorso di mattina molto 
presto e per fortuna, danni a par 
te, non ha coinvolto automobili 
stio camminatori. Si tratta infat 
ti di un tratto, quello che da Ca 
strocielo conduce alla frazione 
roccaseccana di Caprile, partico 
larmente trafficato. Diverse le 
verifiche sul posto e gli incontri 
istituzionali, vista anche l'im 
portanza dell'arteria molto fre 
quentata da amanti dello sport e 
non. A fine febbraio scorso, in vi 
deocollegamento, una riunione 

con la partecipazione anche del-
la direzione regionale del Lavori pubblici, insieme alle ammini 
strazioni coinvolte: in prima 

battuta quella di Castrocielo, ma 
anche quelle di Colle San Magno 
e Roccasecca. Ad aprile, poi, 
l'importante tavolo tecnico in 
Provincia per discutere le strate 
gie migliori per riaprire la strada 
con l'ok da parte della Regione al 
progetto presentato dall'esecuti 
vo di Castrocielo. Un progetto, lo 
ricordiamo, pensato in due fasi: 
una prima dedicata alla installa 
zione delle reti paramasso e poi 
all'incapsulamento della parete 
rocciosa da cui sono avvenuti i 
distacchi dei massi. Un'attività 
che permetterà di mettere in si 
curezza tuttala montagna da Ca 
strocielo fino al girone di Capri 
le. L'intervento più ampio, come 
aveva spiegato Fantaccione, e 
che permetterà di garantite mas 
sima sicurezza alla viabilità e al 
le abitazioni. Adesso il conto alla 
rovescia è legato proprio alla ri 
cezione dell'importante finan 
ziamento. " Cdd 

© RIPRODUZIONE RISERVATA 

Tantiisopralluoghi 
egliincontri 

Dopo lok della Reoione 
al progetto del Comune 

manca davveropoco 

Uno dei sopralluoghi con il sindaco Fantaccione 



Sora"Arce 

Incendi, battaglia vinta 
l bilancio Altre due giornate di intenso lavoro per vigili del fuocoe protezione civile 
Ieri un nuovo intervento con due elicotteri sul Monte Sant'angelo. Parlano i volontari 
SORA 
ENRICA CANALE PAROLA 

All'opera per giorni per spe 
gnere gli incendi che hanno deva 
stato il territorionellultima setti 
mana. I Dos dei vigili del fuoco 
hanno lavorato senza sosta per 
coordinare i lanci di elicotteri e 
canadair. leri un nuovo interven 
to per domare le fiamme divam 
pate sul monte Sant'Angelo, dove 
la scorsN settimana cadde un ful 
mìne. Nel pomeriggio sono inter 
venuti due elicotteri: uno faceva 
rifornimento a Valfrancesca 
prendendo l'acqua dal fiume Liri 
mentre l'altro faceva la spola con 
llago di Posta Fibreno. 

Ad affiancare il lavoro dei vigili 
del fuoco, i volontari dela prote 
zione civile di Sora che ieri hanno 
1oluto fare dei ringraziamenti al 
le autorità e ai cittadini, non na 
scondendo però il rammarico per 
alcuni commenti poco opportuni 
sul loro incessante e prezioso la 
voro che sono apparsi sui social. 

Ci sono volute oltre 48 ore per 
riportare la situazione alla nor 
malit�, da quando, venerdi pome 
riggio, è scoppiato l'incendio in 
località Passionisti in due punti 
diversi -spiegalaprotezione civile 
in una nota -I nostri ragazzi si so 
no attivati imnediatamente riu 
scendo a chiudere il primo punto 
di innesco. Poi l'elicottero regio 
nale assegnatoci è stato costretto 
a dirottare su un altro incendio 
che minacciava delle abitazioni. 
L'arrivo dell'elicottero Erickson 
non è stato sufficiente e il buio 
non ha permesso ulteriori opera 
zioni. Per tuttalanotte, inostrivo 
lontari ed i vigili del fuoco hanno 
presidiato l'area fino alle prime 
Îuci dell'alba, quando è iniziato 
I'intervento da terra dei nostri ra 
gazzi, soprattutto per salvaguar 
dare la pineta. Impegnati anche i 
mezzi aerei pertuttala giornata". 

I volontari ricordano inoltre 

che alle 13.30 è divampato un al 
tro incendio in località Madonna 
della Figura: �Anche qui l'inter 
vento dei nostri ragazzi, dei vigili 
del fuco e dei mezzi aerei ha per 

messo di spegnerlo in serata. Per 
quando riguarda invece l'incen 

dio a Valfrancesca, è una zona im 
perviae pericolosa per la caduta 
di pietree non ci è stato possibile 
raggiungerla da terra; l'interven 
to dei mezzi aerei non è stato suffi 
ciente a causa della morfologia 
del terreno". 

"Questi volontari non si occu 
pano solo di incendi - conclude la 
nota - ma si mobilitano in tutte le 
emergenze nazionali. Lo fanno 
per passione e non per interessi, 
perciò non troviamo corretto che 
quando intervengono per un'allu 
vione sono eroi e se invece opera 
no per un incendio vengono rico 
perti di insulti e accuse. Meritano 

piùrispetto"." 
O RIPRODUZIONE AISERVATA 

ani 

siKial 

inaitti 

Nelle immagini 
alcuni momenti 
delle intense 

giornate di lavoro 
perivigili del fuoco 
eivolontari 
della protezione 
civile di Sora 
che hanno 

arginato la furia 
degli incendi 

Leinnagini 



L 

li palazz0 omunale, si cerca una soluzione alla crisi politica 

La proposta 
della lista "Per Alatri" 
per risolvere la crisi 

Offerto a Fratelli d'Italia 
l'assessorato all'ambiente 
di Erika Santobianchi 

ALATRI 

Sullo scenario della crisi 
politica in atto irrompe la li 
sta �Per Alatri", che presenta 
lasuasoluzione per mnetter fi 
ne aj �íssidí manifestati. 

L'assessore Erika Santo 
bianchi sarebbe disposta a fa 
re un passo indietro, rinun 
ciando alla carica all'ambien 
te ("Per motivi personali, dei 
quali ríferirà se e quando vor 
rà farlo"). Assessorato che la 
lista vorrebbe proporre a FdI. 
L'apertura concessa è la sola, 
poiché - nella stessa nota del 
la lista - si legge che i consi 
glieri Sandro Titoni e Ivan 

Dell'Uomo non sono "D0spo 
sti a mettere in discussione i 

ruoli fin qui assunti e portati 
avanti con impegno e abne 
gazione, ossia le deleghe alla 
cultura, alla mnanutenzione e 
alla polizialocale". 

L'iniziativa nasce dopo 
una riflessione profonda nel 
l'augurio che �Possa mettere 

fine a una situazione politi 
co-amministrativa che siam0 
chiamati celermente a risol 

La lista "Per Alatri" si at 
tende, a questo punto, che 
"Unavolta che il sindaco, cos0 
Come ci ha confermato nelle 
sue intenzioni, proporrà que 
sta soluzione al gruppo poli 
tico di FdI, si torni tutti insie 
me a lavorare senza tenten 
namenti per la città, cosa che 
i cittadini ci hanno chiamati 

a fare. Noi siamo disposti, lo 
abbiamo sempre fatto e lo 
continueremo a fare"." 

Pie. Ant. 
O AIPRODUZIONE AISERVATA 
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Veroli -Monte San Giovanni Campano 

<«Stabilità di giunta a rischiO» 
Comune I consigliere d'opposizione Cristiano Papetti esprime perplessità sulla rotazione di assessori e vicesindaco 
«Mi domando come si possa dire ad un membro dell'esecutivo che potrà operare solo per un determinato periodo di tempos 

VEROLI 

«La rotazione di assessori evi 
cesindaco, annunciata dal sinda 
co Caperna fin dalprimo consiglio 
comunale, mi lascia alquanto per 
plesso. Dubbioso sulla sua effica 
cia nel metodo, nella sostanza e 
nella tempistica, pur trattandosi 
di una decisionelegittima». 

Èquanto sottolinea in una nota 
il consigliere d'opposizione Cri 
stiano Papetti, che aggiunge: «Mi 

domando come si possa, proprio 
al momento del conferimento del 
le deleghe assessorili, dire ad un 
membro della giunta comunale 
che potrì operare solo per un de 
terminato e limitato periodo di 
tempo; non voglio però neanche 
credere che l'accettazione a tem 
po determinato delle deleghe di 
penda da ragioni solo di natura 
indennitaria". La stabilità della 
giunta, e con questo mi riferisco 
alla stabilità dei soggetti titolari 
delle deleghe, è il primo atto di re 
sponsabilità che una amministra 

zione deve assumere al cospetto 
dell'interesse della cittadinanza. 
Mirendo conto che a tale escamo 
tage il sindaco è dovuto ricorrere 
per soddisfare tutti gli "appetiti" 
di quel campo non largo ma lar 
ghissimo che l'ha eletto. Le posi 
zioni di lista, però, non possono e 
non devono mettere in subordine 
gli interessi dei cittadini». 

Papetti incalza ancora il primo 
cittadino Germano Caperna. «Ma 
non ha pensato il sindaco che for 
se cosi facendo qualche assessore 

potrebbe essere demotivato? E 
non ha pensato che in questo mo 
do non venga garantitalastabilità 
della giunta, la continuità ammi 
nistrativa, l'operatività di assesso 
rievicesindaco? Siamo tutti esseri 
umani e qualche membro dell'e 
secutivopotrebbe sentirsi 1imita 
to"; tanto vale per quelli già nomi 
nati ma anche per quelli futuri, 

perché una cosa sono le alternan 
ze per un causa sopravvenuta che 
puo verificarsi in corso di manda 
to, altro sonoi"cambi" annunciati 
in partenza. E, attenzione, non mi 
riferisco alle persone, (il giudizio 
sulla competenza è da verificare), 

ma al metodo adottato, conil qua 
le non si può essere assolutamen 
te d'accordo. Nessuno può dirsi 
contrario alle linee programmati 
che se queste sono finalizzate allo 
sviluppo della città, atteso da de 
cenni ormai, anche se, con tali 
premesse, la preoccupazione e le 

«Siamotutti 
eSSeTuman 

equalCuno 
potrebbesentirsi 

iato » 

Il consigliere 
Comunale 
di opposizione 

Cristiano 
Papetti 

perplessità sono molte». 
Papetti conclude: «E per que 

sto che nell'interesse dei cittadini 
sarò, grazie e insieme al gruppo 
che ha sostenuto la mia candida 
tura a sindaco, vigile sulla realiz 
zazione di tali programmi, sulle 
metodologie adottate, sui tempi 
(basti pensare alle fogne della zo 
na Crocifisso ferme da oltre dieci 
anni dallinizio dei lavori, oppure 
all'etern0 cantiere "Palacoccia", 
solo per citarne alcuni). Proprio in 
tale ottica- conclude il consigliere 
Papetti -ritengo che le 'stafette" 
siano controproducenti». 

O AIPAODUZIONE RISERVATA 

Grest dal titolo 
"Insieme 
è+ bello" 
Le iscrizioni 

MONTE S.G. CAMPANO 

Cè tempo fino a dome 
nica 25 agosto per iscriversi 
al Grest dal titolo "Insieme 

è + bello che si terrà dal 2 
al 6 settembre al convento 
dei Cappuccini, a Monte 
San Giovanni Campano. 

Vi invitiamo a iscrivervi 
al nostro grest 2024 si leg 
ge sulla pagina social della. 
Collegiata dove è pubblica 
ta anche la locandina dell'i 
niziativa. 

Il grest si svolgerà dalle 9 
alle 17 con uscite tematiche 
ed è aperto a tutti dai 4 anni 
in su (60 euro a persona), 
(50 europeri fratelli). Sono 
inclusi nel prezzoi pranzi, 
le merende, i materiali e 
l'assicurazione. 

La quota non compren 
de, invece, l'uscita natura e 
ipranzi a sacco. 
Iscrizioni, dunque, in sa 

crestia, fino al prossimo 25 
agostO. 

RIPRODUZIONE RISERVATA 
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Serie B 
Frosinone, 
un paio di innesti 

di esperienza 
per sognare 
Bìagi a pag. 37 

Truffa alla Asl nella distribuzio 
ne di presidi medici e protesi. 
tra cui carrozzine e busti: sette 
persone sono state denunciate e 
sono scattati sequestri per 350 
mila euro. L'indagine è stata 
portata a termine dalla guardia 
di finanza di Frosinone. Due le 
società coinvolta, una del capo 
luogo e una molisana, tra gli in 
dagati anche una medico che 
avrebbe sottoscritto false richie 
ste di presidi per aumentare la 
distribuzione. L'inchiesta parti 
ta dalla denuncia di un uomo 
che si era visto recapitare una 
carrozzina per la madre che 
non era mai stata richiesta. 

Mingarelli a pag. 31 

www.llmessaggero.lt 

un borsello con i contanti e altri 
oggetti di valore. Sul colpo inda 
gano i carabinieri. Ma quello a 
casa del primo cittadino non è 
stato I'unico colpo, altri,episodi 
ci sono stati tra Sora, Isola Liri 
Arpino. I cittadini chiedono più 
controlli e si organizzano con 
gruppi social per le segnalazio 

í istantanee. 
Pugliesi a pag.33 

Furti in Valcomino, 
ripulita la casa 
del sindaco Moscone 

IL MEETING 

l colpo a Casalvieri, portati vie ori e contanti 
Altre incursioni tra Sora, Arpino e Isola del Liri 
Emergenza furti senza fine. Nel 
la Valconino è stata presa di mi 
ra anche la casa del sindaco di 
Casalvieri Franco Moscone. I 
malviventi, entrati in azione do 
menica scorsa, hanno rubato 

Alatri, indagano i carabinieri 

Si picchiano in strada per una donna, 
nella lite spunta anche un bastone 
Violenta lite in stra 
da l'altra notte ad 
Alatri, davanti a un 
bar in zona Chiappit 
to. Due uomini sono 
venuti alle mani ed 
uno ha impugnato 
un bastone colpendo 
l'altro alla testa. Un 
quarantenne è finito Le indagini 

Truffa ala Asl con le carrozzine 

Anagni 

ºNei guai gli amministratori di due società che forniscono presidi agli utenti in Ciociaria 
False prescrizioni per aumentare la distribuzione:7 indagati e sequestri per 350 mila euro 

in ospedale. All'arri- dei carabinieri 

Paura in centro, 
anziano investito 
da un'automobile 
Stava attraversando la stra 
da sulle strisce pedonali, 
quando è stato investito da 

SuccesSO 1eri mat 
ting 
mo è finito in ospedale con 
un trauma cranico. 

Carnevale a pag. 31 

Musica 

Martedi 20 
Agosto 2024 

Noemi, Big Mama 
Ron e Piero Pelù 
settimana dei big 
in Ciociaria 
Carhevalea pag. 34 

Oggi l'appuntamento nella Selva di Paliano 

II mondo della salute mentale e la malattia. 
tneichiatrica si della riabilítazione psit «Nei servizi di 

O oggi, nell'a 

vita oltre 

Tlabilitazione 
è dato appuntaGlie di Anto- ganizzatori -rea boschiva nello Ruffo di Calabria, in località Drogetti. eyenti n 

COuu a Selva. per incontrarsi, condivi- peutico-riabilitativi in grado di. 
dere esperienzee costruire reti di coinvolgere tante realtà aÀ In Das. 

"Condominium so in avanti nell'assistenza alle supporto nel 
principale dell'e- persone con disturbi mentali. meeting .seoPPAneIOn- Avere un disagio e fare un percor-

vento, organizza 
razione con le strut so riabilitativo non per forza equi-da in collabora: 

ture residenziali socio riabilitati- vale a restare isolati e chiusi», 

vo dei carabinieri cè 

.0. stato il fuggi fuggi dei 
Pseni. I militari 

rma stanno vi 
sionato immagini della videosor 
za. All'origine della lj 
te ci sarebbe la conte 
sa per una donna. 

Salute mentale, laboratori e giochi nel bosco 

Per lo svolgimento del Condo-
munium meeting è stato scelto II 
Bosco di Paliano, luogo che coni 
suoi 30 ettari di querce secolari e 

Tagliaferri 
a pag. 32 

bilitativo con esperienze esterne la sua bellezza naturale offre uno 
nuove e accom io ideale ner ativie 

CCOmpagnar incon 
ti nella riscoperta alPen- spazio i 

ollettivi. La 
lata in una serio e artico 

dtuvita coin 
genti e creative, D 

ROMA 

psichiatrica-
-sottolineano gi or socializzazione: laboratori di m-

Lalio 

Un appello non resta 
re passivi davanti ai 
comportamenti vio 
lenti e agli attentati 
all'ambiente, come 
gli incendi boschivi 
che hanno caratteriz 
ato anche quest'e 

METEO 

slca e arte con spazi dedicati allle 

spressione creativa, dove utenti e 
peratori potranno collabo 

creare insieme; spettacoli di Fal 
coneria per un'esperienza affasci 
nante e interattiva che porterà i 
partecipanti a stretto contatto 
con il mondo dei rapaci; attività 
ludiche pensate per divertiree fa 
vorire la costruzione di relazioni 
in un contesto informale e acco 
gliente. «ll Condominium Mee 

Cambio al vertice in Questura 
Condello promosso 

A pag. 31 

Qegalmente 

al suo posto arriva Morelli 

Ancona 071 2149811 

Lecce O832 2781 

Vendite immobiliari, 
Mestre 0415320200 

mobiliari e fallimentari 02 757091 Milano 
legalmente@piemmemedia.it Napoli 081 2473111 

www.legalmente.net Roma 

L'attuale questore va a dirigere l'ispettorato della Camera dei deputati 
II vicarío di Genova nel capoluogo ciociaro dall settembre 

stato il vescovo Am- Ambrogio 
brogio Spreafico då- Spreafico 

Uno dei cartelli in abbandono nel capoluogo 

L'omelia del vescovo ad Anagni 

Violenza e attentati all'ambiente 
Spreafico: «Non restiamo a guardare» 

Naufragato il progetto di divulgazione nel capoluogo 

Cartelli illeggibili, le mura 
non "raccontan0" più 

Arante I'omelia di do 
menica scorsa nella 
cattedrale di Anagni 
per la celebrazione di 
San Magno, patrono 
della città: «Non pos 
siamo sempre restare 
a guardare come se 

s Problemi non 

ea pag. 32 
sero». 

Carnevale a 

localita 

Testa a pag. 30 

scorcio del bosc Selsco in 

ting è molto più di un semplice 
evento -afferma Vincenzo Prisco 
amministratore delle strutture 
Casa Johnny e Casa Mary di Palia 
no -E un'opportunità per costrui 
re relazioni. Crediamo che incon 
trarsi al di fuori delle strutture 
aiuti ad alleviare quel senso di 
isolamento che ancora troppo 
spesso caratterizza il percorso 
riabilitativo e, soprattutto, voglia 
mo creare nuovi stimoli per uten 
ti e operatori del settore. Deside 
riamo che questo incontro diven 
ti un appuntamento periodico. 
Sentirsi parte di una comunità 
avere il sostegno reciproco-con 

esto-elondamentale per 
quotidiane del 

rcorso riabilitatiy 
Annalisa Maggi 

aliano 

CRPROOUZONE RISERVATA 

Arcinazzo, 
i villeggianti 

06 377081 

protestano 
per i disservizi 

L'INCONTRO 
Disponibilità al confronto pe 
riodico, la nascita di un comi 
tato di zona e un sopralluogo 

ne 

EDECO 

dell'illuminazionenuh 
Sono i primi risultati concreti 
ottenuti a seguito della prote 
sta alla quale, domenica pome 
riggio, hanno preso parte una 
ottantina di persone tra resi 
denti e soprattutto villeggianti 
In localita Retafani nella por 

AItpiani 

insut 

di Arcinazzo 1 0i 
Comune di Piglio. Disservizi 
nella raccolta dei rifiuti, scarsi 
tà di punti luce pubblici e, dun 
que, il problema della sicurez 
za, malfunzionamento del ser 
vizio idrico, randagismo e ani 

0 Cne nanno spinto i mani 

Pielio. I Dpartecipan 
ricevuti dal sindaco Mario Fel 
li che ha ascoltato le richieste 
nel corso di un incontro al qua 
le hanno preso parte anche 
rappresentanti dei gruppi con 
siliari di opposizione "Oltre"e 
"Viviamo Piglio". 

IL SOPRALLUOGO 

«Non è possibile cammina 
re di sera con le torce del tele 

portarsi T'immondi 
na, avere il problemo dal 
dei rifiuti ingombranti o del di 
stacco dell'acqua. Paghiamo le 
tasse, anche più salate in quan 
to non residenti - hanno fatto 
notare gli intervenuti - e vor 
remmo avere gli stessi servizi 
oltre al decoro e alla pulizia 
delluogo», 

bler 

I sindaco Felli si è dim 
attento alle istanze dei resid 

den tidi Retafani e ha dato loro ar 
puntamento a questa mattina 
alle ore l per verificare il nu 
mero dei pali della pubblica il 
luminazione che il Comune di 
Piglio ha installato nel corso 
degli ultimi dieci anni. Sessan 
ta secondo il primo cittadino, 
molti meno stando a quanto ri 
ferito dagli abitanti. «Da parte 

e grande attenzione 

si come alla costiSposte, co 
zione di un 

tavolo tecnico al quale 
però anche jo» ha dichi 
Felli. Soddisfatti i manifestan 
ti che hanno giudicato positi 
vamente l'incontro. Hanno rin 
graziato il promotore dell'ini 
ziativa, Francesco Di Giorgio, 
e il sindaco Felli per l'acc0 glienza. 

An. Mag. 
DRIPAODUnONE RISERVATA 

ve Casa Johnny e Casa Mary, è 
creare nuoi stimoli per utenti e 
onerotori del settore della salute 
mentale. nutrendo il percorso rla-

stimolare la naroEate per 

malo da pascolo sulle strade. 
Erano alcune delle rivendica 



Alta velocità, Quadrini rilancia: 
«Serve una soluzione condivisa» 
LA PROPOSTA 
<La questione della fermata 
dell'Alta Velocità in provincia di 
Frosinone, contrariamente a 

.quanto sostenuto da alcuni, non 
è un argomento del passato», A 

ribadirlo è il presidente del con 
siglio provinciale di Frosinone, 
Gianluca Quadrini: «L'argomen-
to - dice - è ancora sul tavolo di 
discussione. Non possiamo per-
metterci di ignorare un'oppor-
tunità così importante per il no 
stro territorio», I problema èil 
"dove", con il rischio di inutili e 
dannose questioni di campani-
le. Frosinone la vuole per sé o 
comunque "vicina", Cassino 
non ha mai rinunciato, Ferenti 

no sembra quella più adatta e 
moderna. 
A oggi la situazione vede un 
Frecciarossa all'andata e uno al 
ritorno "deviare" sulla linea a 
velocità normale e fermarsi sia 
a Cassino che a Frosinone, con 
un cospicuo investimento da 
parte degli enti locali. In ogni ca 
so la Tav vera e propria andreb 
be a servire una zona strategica 
a pochi chilometri dai caselli au 
tostradali, Per questo Quadrini 
in prima fila anche su altre que 
stioni e sempre pronto, dalla sa 
nità alle vertenze sindacali, a 
metterci la faccia - non molla: 
«È fondamentale non abbassare 
la guardia su una questione che 
puÓ portare enormi benefici al-

la nostra provincia» -ha dichia-

presidente 
del 
consiglio 
provincia 
le, Gianluca 
Quadrini 

rato. «I tempi per la problemati-
ca Tav sono maturi è fondamen 
tale comunicare con i vertici di 
Rfi per richiedere un incontro 
che riapra il dibattito sulla pos 
sibile realizzazione di una sta 
zione Tav. Questo progetto non 

è solo una questione di comodi-
tà, ma un vero e proprio motore 
di crescita e progresso. Credo 
fermamente che la realizzazio-
ne della fermata Tav sia un 
obiettivo che dobbiamo perse-
guire con tutte le nostre forze, 

mettendo da parte le differenze 
politichee lavorando uniti per il 
futuro della nostra comunità. 
Non è più tempo di polemiche o 
di divisioni; è tempo di agire per 
garantire ai nostri concittadini i 
servizi di cui hanno bisogno e 
che meritano». E fa riferimento 
al suo ruolo in Provincia, dove 
«abbiamo ben chiara limpor 
tanza di questo argomento, af 
frontato anche duranti gli scor 
si Stati Generali. La governance 
del Presidente Luca Di Stefano 
continuerà a sostenere e pro 

muovere ogni iniziativa che pos 
sa avvicinarci alla realizzazione 
di questo progetto ma soprattut 
to è ben disposta al confronto, 
nella convinzione che sia una 
priorità che dobbiamo affronta 
re con la'massima serietà e im 
pegno, lavorando insieme per il 
bene comune e per assicurare 
un futuro migliore alla provin 
cia di Frosinone», 

S RIPRODUZIONE RISERVATA 



Cambio al vertice in Questura 
via Condello, arriva Morelli 
POLIZIA 

Cambio al vertice della questu-
ra di Frosinone. Dall'1 setten 
bre, dopo due annie mezzo di 
servizio, Domenico Condello an 
drà a dirigere l'ispettorato di 
pubblica sicurezza della Came-
ra dei deputati e al suo posto ar-
riverà Pietro Morelli, attual-
mente. vicario alla questura di 
Genova. Un normale avvicenda 
mento e una scelta di primo pia-
no per la guida dell'ordine pub-
blico e la garanzia di sicurezza 
nel territorio ciociaro. Condello 
ha dato un'impronta importan 

te, puntando tantissimo sulla 
prevenzione e i provvedimenti 
amministrativi, risolvendo bril 
lantermente delitti efferati nel gi 
ro di poco termpo, puntando a 
più riprese sulla <«cultura della 
sicurezza» che deve essere co 
struita insieme. Al suo posto ar 
riva chi ha ricoperto incarichi di 
primo piano - tra i quali vice al 
servizio centrale operativo - e 
vanta in carriera la cattura del 
boss dei Casalesi Michele Zaga 
ria. Che la provincia di Frosino 
ne sia non più terra di confine 
ma luogo dove i clan �i 'ndran 
gheta e camorra hanno messo 
radici, del resto, è noto. 

Adestra il 
questore di 
Frosinone, 
Domenico 
Condello, che 
dall'1" 
settembre 
andràa 
dirigere 
TSpeto d 
dei deputati. 
Asinistrail 
succcssore, 
Pietro Morelli 

A Condello il saluto del presi 
dente della Provincia, Luca Di 
Stefano: «Ha dimostrato un im 
pegno ineguagliabile nel garan 
tire la sicurezza dei cittadini, 
mantenere l'ordine pubblico e 
far rispettare la legge. Grazie al 
suo operato, il territorio della 
nostra provincia di Frosinone 
ha potuto beneficiare di sicurez 
za e protezione, elementi fonda 
mentali per il benessere della 
nostra collettività» Contestual 
mente, il presidente Di Stefano 
dà il benvenuto al nuovo Que 
store: «Siamo onorati di acco 
glierlo. Il suo curriculum, carat 
terizzato da numerosi successi 
operativi e una profonda espe 
rienza nel contrasto alla crimi 
nalità organizzata, è una garan 

zia di continuità nell'alta quali 
tà del lavoro che le forze dell'or 
dine svolgono nella nostra pro 
vincia. L'amministrazione sarà 
al suo fianco per garantire la si 
curezza dei nostri cittadini», 

ORIPRODUZIONE RISERVATA 



Frosinone 

ºCoinvolte due società, una ciociara e l'altra molisana, 

Truffa delle carrozzine. sctte nei guai 
L'OPERAZIONE 

Truffa ai danni dell'Asl, sette 
denunciati e sequestro preven 
tivo di 350 mila euro. Sotto ac-
cusa due società fornitrici di 
presidi protesici medici e sani-
tari, una con sede nel capoluo-
go ciociaro, l'altra in provincia 

di Isernia. Le indagini della 
guardia di finanza di Frosino-
ne sono state avviate nel 2021 
quando un uomo che aveva a 
suo carico la madre disabile si 
era visto recapitare a casa una 
carrozzina che non aveva mai 
richiesto. Da qui l'esposto negli 
uffici della Guardia di Finanza 
che ha dato il via all'inchiesta. 

Nei giorni scorsi la chiusura 
dell'operazione nella quale sa 
rebbe emersa l'attività illecita 
dei denunciati. 

che forniscono presidi medici ai disabili per conto della Asl Sequestrati beni agi indagati per un totale di 350 mila euro 

Tra questi oltre al titolare della 
società figura anche una dotto-
ressa residente nella capitale 
che operava tra Roma e la pro-
vincia di Frosinone. 
La professionista è accusata di 
avere istruito pratiche per for-
niture di assistenza protesica 
sulla base di certificazione me-
dica falsa e fornito a diversi 
utenti disabili presidi protesici 

non corrispondenti a quelli 
prescritti ed oggetto di autoriz-
zazione da parte dell'Asl. 
Secondo la ricostruzione delle 
fiamme gialle in numerosi casi 
è emerso che la Asl pagava per 
i richiedenti delle carrozzine 

elettriche, ma a questi ultimi 
arrivavano soltanto quelle ma-

nuali. 

Il caso più eclatante riguarda 
un ragazzino sordomuto. Que 
st'ultimo invece di uno scam 
biatore di comunicazione ave 
va ricevuto un IPOD. Va da se 
che in questo nodo nelle ta 
sche degli interessati, secondo 
l'accusa, sarebbero finite in 
genti somme di denaro. A se 
guito dell'acquisizione di docu 
mentazione presso gli uffici 
amministrativi della Asl di Fro 
sinone, è stato eseguito un de 
creto di perquisizione e seque 
stro, nei confronti dei soggetti 
indagati a vario titolo, presso i 
domicili e sedi delle società 
coinvolte. 

LA DOCUMENTAZIONE 
Nel corso dell'attività è stata 
rinvenuta documentazione in 
formatica e cartacea ritenuta 
utile ai fini delle indagini sulle 
note società coinvolte. 
Tornando alle indagini il suc 
cessivo esame delle pratiche re 
lative alle istanze presentate 
per il rilascio di presidi sanitari 
necessari alla deambulazione 
dei richiedenti (carrozzine, bu 
sti), corredate dalle dichiara-
zioni rese dai pazienti e fami 
liari dei destinatari, ha consen-
tito di accertare che alle prati-
che medesime erano state alle 
gate certificazioni ritenute fal 
se. 

I pazienti affetti da disabllità 
che sono stati ascoltati negll uf 
fici preposti, avrebbero dichla-
rato di non essere mai statí sot-
toposti a visita medica. Il profit-
to del reato, secondo la rico-
struzione investigativa, supera 

ANAGNI 

Anziano investito sulle strisce pedonali: 
finisce in ospedale con un trauma cranico 

ºFalse certificazioni mediche per aumentare la "distribuzione" 

lancio dell'incidente stradale 
che si è verificato ieri mattina 
ad Anagni lungo il viale Regina 
Margherita, nel pieno del cen Investito in pieno centro ad 

Anagni mentre attraversa sulla 
strisce pedonall. Protagonista, 
suo malgrado, un pensionato 

che ha riportato un trauma cra 
nico con diverse escoriazioni, 
che hanno reso necessario Il rl 
covero In ospedale. Per fortuna 
l'anzlano non sarebbe In perl 
colo di vlta. Il traffleoè rlnasto 
bloccato per qualehe mlnuto. 
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ll comando 
provinciale 
della 
guardia di 
Finanza di 
Frosinone, 

dove sono 
statieseguiti 
gli 
accertamen 
ti sulla 
presunta 
truffa 
perpetrata 
ai danni 
dalla Asl 

www.ilmessaggero.it 

tro della città dei papi. Tutto è 
successo in pochi istanti poco 
dopole 8.30. 

IFATTI 

31 

Secondo la prima ricostruzio-
ne dei fatti I'uomo, un anziano 
residente nella cità, stava at 
traversando le strisce pedonali 
per recars0 verso le bancarelle 
di San Magno, la flera del patro-
no di Anagni che proprio ieri 
era prevista. Quando, come det-
to, per cause ancora da definire 
esattamente, è stato investito 

i 350 mila euro. Sono almeno 
centinaio i casi accertati da 

gli uomini delle Fiamme Gialle 
riguardanti la truffa ai danni 
del Servizio Sanitario Naziona 
le, per questo il gip del Tribuna 
le di Frosinone, ravvisando il 
reato di truffa ha pertanto, ha 
emesso apposito decreto di se 
questro preventivo. «ll risulta 
to dell'operazione di servizio 
nel contrasto degli illeciti in 
materia di spesa pubblica, in 
grado di inquinarei circuiti le 
gali dell'economia e di alterare 
le condizioni di concorrenza, 
compromettendo la corretta al 
locazionee distribuzione delle 
risorse pubbliche>, è stato spie 
gato dal comando provinciale 
delle fiamme gialle. 

Marina Mingarelli 
RIPROoUZIONE RISERVATA 

da un'automobile, una Renault 
di colore scuro, che stava pas 
sando in quel momento. L'uo 
mo, al momento dell'incidente. 
stava attraversando le strisce 
pedonali: strisce che, evidente 
mente, non sono state notate 

dal conducente dell'automobi 
le. L'urto è stato forte, e l'uomo 
èstato sbalzato a terra dopo un 
volo �i un paio di metri. Sul po 
sto, richiamati dai numerosi 
cittadini che, per la festa patro 
nale, erano presenti in zona, so 
no arrivati gli uomini del ll8 ed 
una pattuglia della polizia loca 
le. I medici del pronto soccorso 
hanno portato i primi sOccorsi 
allanziano signore che, per for 
tuna, è apparso subito vigile. 

Paolo Carnevale 
O RIPRODUZIONE RISERVATA Questo, in estrema sintesl, il bl luogo dell'lnvestlmento 
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Geopolitica laziosa 
NON TUTTE 
LE DISPUTE 
SONO SERIE 
di Angelo Panebianco 

rovincialismo e 
politica 
internazionale. 
Senza bisogno di 
inventare nulla 

semplicemente reistrando 
cosa si dice e si scrive in 
Italia su questi argomenti. 
mettiamo a confronto una 
disputa seria sulla politica 
internazionale e una che 
non lo è. in dai primi 
giorni dell'invasione 
dell'Ucraina è feroce lo 
scontro fra chi (la 
naggioranza) condanna 
Putin e chi (una minoranza 
robusta) sostiene che la 
guerra sia il frutto della 
protervia occidentale, che 
quella di Putin sia stata solo 
una mossa difensiva volta a 

contrastare l'imperialisno 
americano. Comunque la si 
pensi si tratta di una 
disputa seria, perché mette 
in gioco due opposte 
visioni del mondo», due 
opposte concezioni del 
dover essere politico. Ë la 
spia di uno «scontro di 
civiltà. Anche se in un 
contesto mutato, non siarmo 
molto lontani dalle 
divisioni dei primi anni 
Cinquanta. Aîl'epoca, i 
«Partigiani della pace» 
accusavano gli Stati Uniti di 
essere dei guerafondai, i 
veri responsabili della 
Guerra fredda, una 
minaccia per la pace in 
Europa. Mentre ÎUnione 
Sovietica si limitava a 
difendersi 
dall'imperialismo yankee. 
Anche se la «patria del 
socialisImo» e il «sol 
dell'avyenire» sono stati 
Spazzati via dal 
palcoscenico della storia, gli 

eredi (più o meno 
inconsapevoli) dei 
<Partigiani della pace» 
dicono oggi le stesse cose. 
Ora come allora è l'America 
la causa dei mali del mondo 
(invasione russa 
dellUcraina inclusa). 

Continua a pagina 24 

L'INCIIESTA SUL. DELITTO 

Sharon, sentiti 
Ire parenti 
di Maddalena Berbenni 

Viltoriaegioco 
Per Atalanta e Juve 
I'esordio perfetto 

elitto di Sharon, sentiti i! 
fratello, la sorella eil 

cognato come persone 
informate sui fatti. Si sarebbe 
parlato anche della 
testimonianza del compagno 
della donna uccisa. 

d| Belotti, Boccl e Tomaselli 

a pagina 20 

di Alessandra Arachi 
Monica Guerzoni 
e Virginia Piccolillo 

tulle voci di un'indagine 
sulla sorella della premier 

divampa lo scontro governo 
magistrati. Arianna Meloni si 
difende: mai influenzato no 

mine. 
da pagina 2 a pagina 5 

INTERVISTA AL GENERALE 

Vannacci: adesso 
l'associazione 
diventa politica, 
sarà uno' tsunami 
di Claudio Bozza 

a pagina 5 

I Bayesian, il 
veliero inglese 
naufragato a 
Palermo. A 
sinistra, i 

di Margherita De Bac 

jabilitata la siesta 
pomeridiana. In ba base a 

onnellino 

alle pagine 34 e 35 

SOCCorsl. A 

destra, Mike 
Lynch 

La siesta fa bene, parola degli scienziati 

aumenterebbe la produttività 
e la capacità di attenzione. 
Però il neurologo avverte: 
non superare i 20-30 minuti. 
Ma il rito del sonnellino 
sempre meno praticato. Una 
ricerca ha scoperto che il 6o 
per cento degli spagnoli 
saltava il dolce 
appuntamento. Stessa 
tendenza in Prancia e Italia. 

a pagina 22 

www.corriere.il 

NuovÍ sludi riabililano il sonnellino pomeridiano. «E aiuta anche con la pressione»> 

ONDATO NEL I876 

GIANNELLI 

SISINI, 36 ANNI INSIEME 

Scontro governo-magistrati 

«Giuni Russo, 
COSi mi strego> 
di Mario Luzzatto Feglz 

ntonò 
Ar�tha 

Franklin e 
scattò il col 
po di fumi 

ne»: parla Maria Antonietta 
Sisini, compagna di Giuni 
Russo. a pagina 23 

La compagna di Delon 
<Mihanno vietato 
di darglil'ultimo saluto» 

di Valerio Cappelli e Alessandra Coppola alle pagine 32 e 33 

yesian Bayes 

Le voci di un'indagine sulla sorella della premier. Boschi: noi garanlisti, ma serve un chiarimenlo LINVASIONEDI KIEY A KURSK 

SPEDIZIO 

ASSICURATI 
IN TUTTA 

ITALIA 

Arianna Meloni: mai influenzato nomine. L'Anm: «Altacchi pericolosi» tutie subito» 

In ltali EURO 1,50 ANNOT49 N. I97 

.è lora dellloro 

di Lorenzo Cremonesi 

e Paolo Virtuani 

Palermo, sparilo il magnale Lynch 

Tornadoaffonda 
|ilmega veliero: 
super banchiere 
traiseidispersi 

LORO HA FATT 
LA STRIA. 

IL PERSONAGGIO 

BIDEN PROTAGONISTA ALLA CONVENTION 

di Riccardo Bruno, Giusi Fasano 

<lo, volontario per Kamala»> 
di Viviana Mazza e Marilisa Palumbo 

ORO GIOIELLI MONETE 

ffonda un veliero inglese in Sicilia a causa 
A di una tromba d'aria: morto lo chef di 

bordo, sei dispersi. Tra di loro ancheil 
magnate Mike Lynch, proprietario della barca, 
la figlia Hannah e il presidente di Morgan 
Stanley International Jonathan Bloomer. 

oe Biden protagonista del primo giorno 
della Convention del Partito democratico a 

Chicago. alle pagine 14 e 15 Gaggi 
con il diario di Paolo Giordano 

DAL 1929 

di Felice Cavallaro 

GAZA, BLINKEN SU NETANYAIIU ELA TREGUA 

www.oro.obrelli.it 

L'armalore, il Gates inglese 

«Bibi accetta il piano Usa»> 

ra considerato il Bill Gates britannico, 
IMike Lynch, 59 anni. La disperazione della 

moglie: «Non ho potuto salvarlo, 

Dal 1929 Obrelli è la storia dell'oro 

JGALILEO ERP 

Ci allargano gli spiragli di 
D tregua per Gaza. Blinken 

ottimista: «Ho l'ok di Netan-
vahu. Ora tocca ad Hamas». 

a pagina 13 
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da pagina 6a pagina 9 

Traisoldairussi 

a pagina 7 

presiprigionieri 
«Cisiamoarresi, 

di Marta Serafini 

FINE GOLD 

100 

n uno scantinato di una 
colonia penale nell'oblast 

di Sumy, una settantina di 
uomini, la maggior parte sui 
20 anni, se ne sta seduta sui 
letti. Chiusi in cella. Sonoi 
prigionieri di guerra 
dell'offensiva su Kursk, quelli 

che il presidente ucrain 
Zelensky chiama il «fondo di 
scambio». a pagina 11 
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MONTURA 

Pulermo: un morio e sei dispersi 

di Dusi, Filippone, I 

Super yacht affonda 
perunatrombad'aria 
PALERMO - Un veliero di 56 metri, il Baye 
sian, con 22 persone a bordo, è affondato 
per una tromba d'aria intorno alle quattro 
del mattino nel tratto di mare davanti a Por 
ticello, a pochi chilometri da Palermo. Re 
cuperato il corpo di una vittima: è il cuoco 
di bordo. Sei i dispersi, tra iquali l'imprendi 
tore britannico Mike Lynch e la figlia diciot 
tenne. Tratti in salvo quindici passeggeri, 
c'è anche una bambina di un anno. Il rac 
conto dei sopravvissuti: «Lo scafo sollevato 
in verticale, poi è andato giù». 

1l commento 

la Repubblica 

Complotto 
all'italiana 

Fondatoro Bugenio Scalfari 

dt Filippo Ceccarelli 

,Patané e Spica 
alle pagine l6 e17 I 

iente paura, quello di Giorgia 
eArianna Meloni rimane al 

momento un complotto di 
sicurezza, di famiglia e di masseria, 
un tipico complotto all'italiana. 

apagina 25 

Meloni, guerra ai giudici 

Sede: 00147 Roma. via Cristoforo Colombo, 90 

llpersonasio 

La premier rilancia sulla separazione delle carriere e la sorella accusa i magistrati: "Metodo che lascia increduli" 
Santalucia (Anm): "l governo costruisce bufale ad arte. Il Csm deve tutelarci". Ricciardi (Pd): "Attacco allo Stato 

Tel 06/49821 Fax 06/49822923 - Sped. Abb. 

Scomparso Lynch, 
il Bill Gates di Londra 

in vacanza premio 
con i dipendenti 

Itimori di Salvini peril partito di Vannacci: solo invenzioni, sarà a Pontida 

Post., Art. 1, Legge 46/04 del 27 /02/2004 - Roma. 

di Enrico Franceschini 
apagina 16 

DESTRA INOUIETA 

dal nostro inviato 

Tommaso Ciriaco 

L'energia non deve costarci il mondo 

CEGLIE MESSAPICA � È la versione 
di Arianna Meloni. Quella che attor 
no a mezzogiorno fa arrivare ai cro 
nisti che seguono la sorella Giorgia 

anche in Puglia.I suo punto di v 
sta, dungue senza domande. «So 
no due anni che cer ercano di buttar 
mi addosso tante cose», dice. 

apagina2 con iservizi 

octopusenergy 
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di Ferro, Fraschilla, Milella 
e Vecchio allepagine 3, 4e5 

Energia pulita a prezzi accessibili 
octopusenergy.it 
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BayesianLo yachta vela, battente bandiera britannica, veniva usato per le crociere di lusSo 

Lintervisla a Tortorella 

"Togliatti in Italia scelse la democrazia" 
di Stefano Cappellini° apagina 8 

Dopo la proposta della Legu 

Idubbi degli economisti sul Tfr nei fondi 
di Valentina Conte e Raffaele Ricciardi " alle pagine 6e7 

Serie A 

Juve e Atalanta 
le eccezioni 

nel calcio di agosto 

di Gambac Marchese nello s 
commento di Crosettio apagina 25 
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Lo studio 

La vecchiaia 
inizia a 44 anni 

Dipende dalla dieta 

Wherever you go. 

di Alufie Zoccheddu 
" apagina 19 

montura.com 
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Bayesian 

Corention d Chicago 

L'ulimo sacrificio 
di Biden: 

"Viva Harris, 
ora toCca a lej 

dal nostro inviato 

Paolo Mastrolilli 

CHICAGO- Se il 5 novembre gli 
americani manderanno Kamala 
Harris alla Casa Bianca, «la de 
mocrazia sarà salva». Joe Biden 
sperava di pronunciare queste 
parole lanciando la sua corsa. 

apagina l0 
con un servizio di Lombardi 

Giovani, aggressivi 
inuovidemocratici 

protagonisti 
della politica fluida 

di Gianni Riotta 

R 
2024 

Democratl 
National 
Convention 

CHICAGO 
Conservate la fede!»: per la Con 
vention democratica il presiden 
te Biden ha scelto San Paolo, Se 
conda Lettera a Timoteo, per chiu 
dere mezzo secolo di politica. 

apagina ll 

Vincete le elezioni. 
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TALIA 
FATE 
SALVE 

ECZIONONA 
ME 

COSTANO8 MILIONIL'ANNO 
La Sprecopoli 
ad alta quota 

Roma colleziona 
comunità montane 

mai abolite 
Sbraga a pagina 17 

ÈIL TEIMPO 
DI PENSARE 

AL TUO 
FUTURO 

orodei 
ANCO METALLI PRRnOs 

San Bemaroo, abate e dottore della Chiesa 

Il Tempo di Oshs 

(PNegiuso pero. 
Pe spara cazzate 

annavo bene purio 

Tutte le bufale di Kamala 
per la corsa alla Casa Bianca 

L'ISOLA DEI LIBRI 

ILTENPO 
Martedi 20 agosto 2024 

L'ESTATE DEI DISASTRI 

Tommasi alle pagine 8 e 9 

Premiato I Tempo 
il giornale del talento 

QUOTIDIANO INDIPENDENTE 

Inauftagio del mega yacht 
la morte al largo di Palermo 
nellestate tragica del mare 

Subiaco a pagina 23 

Zavatta a pagina 11 

DI GIANLUIGI PARAGONE 

Lanuova arma 
in mano alle Procure 

è un tipo di traffico che piace 
molto ai pm perché è in grado 

di paralizzare la politica, di bloccare 
i palazzi, di sconquassare giunte 
governi. Si tratta del famigerato traffi 
co di influenze, reato che ormai è 
una «arma» - absit iniuria verbis 
nelle mani delle procure. Peri magi 
strati è facile smarcarsi dalle (..) 

DIRETTO DA TOMMASO CERNO 

NELLA CAPITALE SONO 348 LE TENDOPOLI IRREGOLARI 

dal 1700 
MOLINO DEL. 

PARRI 

Seque a pagina 

La QUALITA 
della ARINA 

la BONTA 
del PANE 

LO STORICO DC CENCELLI 

Viracconto io le nomine 
Imio manuale non c'è più 

maè la politica che deve decidere> 

Anno LXXX- Numero 229 -¬ 1,20* 

Indagini sulla politica 
Governatori costretti 

alle dimissioni 
Accuse ed ombre 

sulla sorella della premier 
Con questa legge 

sul traffico di influenze 
i magistrati tengono in scacco 

politici e amministratori 
Ecco perché è giunta l'ora 

di abolirla totalmente 

La mappa delle baraccopoli che nessuno vede 

DI RICCARDO MAZZONI 

Perchè la Severino» 
vasubito revisionata 

Martini a pagina 2 

TI caso Arianna Meloni, che nel di 
lbattito ferragostano ha riaperto il 
focus sui rapporti tra politica egiusti 
zia, contiene molte conferme sulla 
mannaia giacobina che resta appesa 
sul centrodestra e una sola anoma 
lia: quella del garantista Renzi, vitti 
ma e strenuo oppositore del circo 
mediatico giudiziario, che per (...) 

Mineo a pagina 3 

Segue a pagina 7 

China e Zanchi alle pagine 18 e 19 

FARINE SENZA AGGI iGIUNTA DI ADDITIVI 

Via Sleng-Perugla, 164- Rlgomagno 53048 SInalunga (5) -www.mollneparn.com 

ILMERCATO DELLA CAPITALE 

Roma e Lazio aspettano 
gli ultimi «colpi» 

Tltime ore di mercato per Roma 
e Lazio. De Rossi aspetta Dy 
bala, Baroni sogna un colpo 

per il salto di qualità. 
Carmellini, Cirulli, Pes 

INVESTI 
ORA 
IN ORO 
FISICO 

800 173057 

FERIE FINITE PER IL CAPITANO 

Iritomo di Sakvini 
daverità su Vanaci 

Eora giüle tasse» 

Rocca e Salomone 
da pagina 26 a 28 

DI ANGELA BARIBIERI 
fatteo Salvini è già torna 

Vto al lavoro dopo qual 
che giorno di vacanza 

in Salento. E dal suo 
ufficio al ministero 
Infrastrutture ha fat 

to il punto sulle sfide 
,sul tavolo del governo e le 
priorità che la Lega porterà 

avanti nelle prossime setti 
mane e mesí. Si parte dalla 
partita europea, con la scel 
ca del nome italiano (...) 

Eora una vera pax 
fra Chiesa egoverno» 

ISSN 0391-6990 
www.iltempo.it 

PARLA ROBERTO FORMIGONI 

«Giorgia vince al centro 

DI EDOARDO SIRIGNANO 

«Meloni sta compien 
, una chiara opera 

zione per avvicinarsi verso 
il centro. Sa bene chel'Italia 
non la si può governare da 
gli estremi», A dirlo Roberto 
Formigoni, (...) 

Barbieri a pagina 4 

GIRO DI BABY PROSTITUTE A RIMINI 

Sirignano a pagina 6 

Lo stupro della sedicenne 
Si indaga sule squillo online 

LA PROVOCAZIONE 

LA PSICOTERAPEUTA MARIA RITA PARSI 

Torma Morgan 
e «Rutta» 

Contro Emma 
a pagina 15 

«Trasgrediscono per sfidare 
la realtà el'autorità dei genitori» 

Ricci a pagina 12 

Oroscopo 
Le stelle di Branko 

a pagina 12 

a pagina 7 
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Il Sole 

2DRE 
Fondato ncl 1S65 
Quotidiano Iolitico Fonomioinanziario Normativo 

Conti pubblici 

Sono nove i provvedimenti 
in scadenza a tine anno 

tra sgravi, taglio tasse e aiuti 

Sulle pensioni la partita 
più difficile: spuntano 

bonus per nuovi rinvii 

FTSE MIB 33266.32 +0.68% SPREAD BUND 10Y 138,80 1,30 SOLE24ESG MORN. 1291,01 +0,72% sOLE40 MORN. 1236,32 +0,68% 

La manovra parte da 16,7 miliardi 

Industria, crisi infinite 
Ancora 385 aziende 
in liquidazione 
L'indagine 

Amministrazione 
straordinaria in corso da 
oltre 2o anni per 39 gruppi 

TROMBA D'ARIA 

Maxi barca a vela 
affonda al largo 

di Palermo, 
trai dispersi 
il magnate Lynch 
Degll Innocenti e Pleraccini 
-a pag 3 

Fari accesi su una delle partite plo 
cOmpiessCheilgovemodeveaffron 

gole del palodistabilibobbllu 
nol'esecutivo a indicarealla Commis 
sione Ueilpiano pluriennaledlcorre 
zione deicontipubblicie lerisorse per 
laprossinmalegge di Blanio. Trasgra 
vicontributivi, taglio delle tasseeaiuti 
ci saranno 16,7 Miliardi da prorogare 
nellamanovra 2025. Nove gli interven 

tiasostegno di lavoratori, occupazione 
e famiglie in scadenza il 31 dicembre. 
Sulle pensioni la partita più difficile. 

Mobill, Tuccle Rogari -u pug 3e6 

Prosegue a rilento il riordino delle 
procedure di amministrazione 
straordinaria che tengono in vita 
decine e decine di imprese decotte. 
Secondoil ministero delle Imprese 

del made in Italy, al 31 maggio 
2024. si contano 385 imprese an 
cora in liquidazione. Da notare che 
per 39 gruppi le procedure sono in 
corso da 

Marchi 

GIDIEMME 

MIke Lynch. Considerato il Bill Gates 
inglese. 59 anni, nel 1996 ha fondato 
à società informatica Autonomy 

BREVETTI & MARCHI D'IMPRESA 

Carmine 

"Tutelore marchi e i brevotfl, nall'ora della 
Globalizzozlone. rappresenta un passo obblgato 
per tutre le Imorese che decldono dl immettere 
SUl mercoto un proprio prodotto innovolivo o di 
Irnporsi sui loro concorrentl con un brand forte'" 

Brevetti Modelli Design 
Dirittí dAutore 
Nomi a dominlo 
Assistenza Legale 
Volorizzgzíone e Valutazione 
Contraffualística 
Contraffazíoni 

Corsi di formazione 
Naming 

GIDIEMME S.R.L. " Sodo Legalo 

wwwgoernneit intosorornen 

ANSA 

A ASCOFIRM 

Mercatie regole 

Crescel'allertadi banche centralieor 
ganismi di Vigilanza intemazionali 
peririschialsistema finanziario inar-
rivo dallo shadow banking, ovveroll 
mondo deiplayer finanziariche com 

* olo in Pugll ie in provincia di Matera in abbinamento obbligatorio con LFdicola 

rlone 3.0 

Assicurazioni e rischio clima: 
premi potenziali da 5 miliardi 

Semiconduttori 

Bosch, Infincon e Nxp 
soci di minoranza al 1o% 
del colosso taiwancse 

Catastrofi climatiche. Assicurazioni al lavoro per creare un pool ad adesione volontaria per mutualizzarei rischi 

GRAND EVENTI 

Allarme perle banche ombra 

CRESCE IL PESO DELLE CATASTROFI 

Fiere, la strada 
dell'intrattenimento 

per ampliare 
il business e aprirsi 
al grande pubblico 

Edizione chiusa in redazione alle 22 

Laura Galvagni -apag a 

Oggi con il Sole 
Transizione 5.0, 
oltre 6 miliardi 

di dote per i nuovi 
crediti d'imposta 
su greene digitale 

Oggi esce ll primo dei tre Inserti 
dedicati al nuovo slstema di 
incentivi per imprese con 
progetti digitali e green. Le altre 
usclte saranno il 23 e il 27 agosto 

prendeprivateequity, assicurazioni, 
hedge fund, family office, fondi dipri 
vatedebt. Dopo la arisi finanziaria del 
2008,le Vigikanzeglobali hanno iper 
renderlopiùresiliente Eeura 

2022 risultavanofuori dai radarasset 
per218milamiliardi dl dollari, più del 
doppio rispetto al 2009. 

Alessandro Graziani -a pug, 19 

Chip, scommessa tedesca di Tsme 
ADresda impianto da 10 miliardi 

T'smc, colosso taiwanese del mi 
crochip, ha avviato la costruzione 
diun mega implanto proprio perla 
produzlone di semiconduttori, a 
Dresda, in Sassonia. Secondoi pia 
ni la fabbrica sarà operativa entro 
il 2027 c creerà Gmlla posti di lavo 
ro. L'investimentoprevistoèdlol 
tre 1o mllardi dlcuro, di cul cinque 
a carico del governo tedesco. 

Isabella Bufacchl -apag5 

Flera Mllano. Unconcerto 

cOLLABORAZIONE 
Usa-Cina, intesa 
per gestire 
crisi finanziarie 

-Servizioa pugina 19 

Omila 
POSTI DI LAVORO 

L'lmpianto sarà operativo 
nel 2027 e favorirà la crea 
zione dl 6mlla nuovi posti di 

lavoro, 

Tra le società fieristiche itallane, 
da Milano a Bologna sta 
crescendo rapidamontat 
dell'intrattenimento come 
Crescita, di integrazione 

sul territorio. I gruppi italiani 
stanno infatti diversificando 
l'attivitàe investendo su Su spazie 
strutture per ospitare spettacoli ed 
eventi sportivi. 

e il business 

isibilità 

ie 

Indici & Numeri ’ p. 27-31 

Special Price 
Agosto 

Giovanna Mancinl -apag. L4 

Varco Foo Soztn 2 
fordvarco.it 

Milano 

PANORAMA 

GUERRA IN MEDIo ORIENTE 

Gaza, Blinken: 
«Da Netanyahu ok 
a proposta di tregua 
Parola ad Hamas»> 

«In un incontro molto costrut 
tivo, il premier israellano Ne 
tanyahu mi ha confermato che 
Israele accetta la proposta 
americana di cessate il fuoco: 
Gaza. La sostiene. Ora spetta ad 
Hamas fare lo stesso». Lo ha 

detto ieri il segretario di Stato 
Usa, Blinken (a sinistra nella 
foto) durante un incontro con i 
parenti degli ostaggi israeliani. 

-Senvizi pugina 8 

L'ANALISI 

USA, LOMBRA 
DI GAZA 

SULL'UNITÀ 
DEI DEM 

di Ugo Trambali �apag9 

SALVATAGGI 

Batterie, Varta giù in Borsa 
dopo l'ingresso di Porsche 

Varta crolla (-40%) alla Borsa di 
Francoforte dopo Iannuncio del 
piano di risanamento con 
l'entrata di Porschee delle 
banche nel capitale el'uscita 
degll attuali azionisti.-a pagina 23 

TERZO SETTORE 

Il non profit ammesso 
alla cooperative compliance 

Cooperative compliance, la 
riduzione dei rischi fiscali può 
entrare anche nella 
programmazione delle atività 
degli enti non profit come 
imprese socialie coop.-apginu 25 

TRASPORTI 

Milano, a vuoto la gara 
per allungare la linca M1 

Solo un'offerta giudicata nulla. 
Questo l'esito della gara 
allungare, a Milano, la linea 1 
della metropolitana da Bisceglie 
a Baggio con una base d'asta di 
433 milioni. -a pagina 12 

TELECOMUNICAZIONI 
Tim Brasil sceglie Nokia 
per potenziare la rete 5G 

Nokia è stata scelta da Tim Brasil 
per espandere la copertura della 
rete sG in 1g Stati brasiliania 
partire dal 2025. L'intesa 
aumenterà il numero di Comuni 
con accesso al sG. -u pagina 20 

ABBONATI AL SOLE 24 ORE 

2 mesi a 1,00¬. Per info: 
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PNRR 
Istruzioni 

per Puso* 

IO 

apag. 2+ 

Con lo scambio 
automatico di 

informazionitra 
banche evasione 
offshore ridotta 

del 70o 

OSSERVATORIO UE 

ONUNE 

Rizzi a pag, 19 

SU WWW.ITALIAOGGIIT 

Transizione 5.0 -
La circolare del 

Mimit 

ProcesSo civile 
telematico - Il 
provvedimento sulle 

Rottumazione - Stop 
condanna a chi non 

ritenule, la 
della 

Uersa 

sentenza 

Cassazione 

Altra frattura nel cdx: sull'aumento dell'Irap 
deciso da Zaia in Veneto si dissocia Forza ltalia 

QUOTIDIANO ECONOMICO, GIURIDICO E POLITICO 

Dal 30 settembre notifica digitale 
degli atti, compreso il pignoramento, 
se il destinatarioè dotato di un indi 
rizzo di posta elettronica certificata. 
Esi potranno depositare agli attiifi 
le audioevideo senza c achiedere l'auto 
rizzazione al giudice, mentre raddop 
piano da 30 a 60 Mble dimensioni del 
la busta t�lematica Le nuove specifi 
che tecniche per il rito civile telemati 
co SOnoCon della Giustizia. 

Ferrara upag. 20 

Carlo Valentini a pag. 9 

RECORD NAZIONALE 

Uk£ I,40-Ch fr. 3,50 
Francia ¬ 2,50 

A Milano 

il prezzo 
delle case supera 
i5 mila¬al mg 

¬ 2,00 

Tassi a pag, 8 

Oggi 

Putin conla guerra all'Ucrainaha mostrato 
la sua yera faccia e i suoi autentici obiettivi 

DI PIERLUIGI MAGNASCHI 

Non sono per la demonizzazione 
dei personaggi politici. Ma mi batto 
per la chiarezza. E il primo schermo 
alla chiarezza sono le parole. Ad 
esempio, si è diffusa, per identifica 
re alcuni personaggi come Vladi 
mir Putin, la definizione di auto 
crate che significa sì "colui che detie 
ne ed esercita il potere assoluto" ma 
che viene normalmente percepito 
dall'opinione pubblica nella sua de 
finizione più edulcorata, come un ca 
po decisionista. Se si usa questa de 
finizione, non si capisce però con chË 
siha a che fare nel cAso del pr te russo. Putin, infatti, è un 
re nel vero senso della parola. 

ItaliaOggi GUIDA PRATICA 

contuua a pag. + 

AL SALVA CASA 

Processo telematicO sprint 

Con le moditicde spportite dl parlumento 
ncl corso della cOH one in leyye 

Dal 30 settembre via alla notifca digitale degli atti, compreso ilpignoramento, se 
il destinatario è dotato di un indirizzo pec. Possibile il deposito di file audio e rideo 

unsosfa delle dioErita przial ciduzionE det osto teObL amplianeute delle tallerinz ziore 
condziont per E rocuneo cle ostruttive nhi di destnzione duso cnplificati Lo sbo locco delle demtoleont comin 

Con iLtesto del d G Sornserito 

totetrt 

IN 

sibili. 

EDICOLA 

DIRITTO & ROVESCIO 

Nel trio dei partiti che sostengono il 
governo Meloni, il partito più irre 
quieto è stato a lungo la Lega di Sal 
vini. Adesso invece il partiko che crea 
problemi alla coalizione di centrode 
straè Forza Italia fin qui guidato dal 
moderato Antonio Tajani. ItaliaOg 
gi (Valentini a pag. 9) rivela che FI 
si è adeso meSSa �i traëerso anche 
contro la decisione di Zaia altro 
moderato, ma questa volta della Le 
ga) che ha improvvisamente, senza 
aprire alcun dibattito, aumentato 
IIrap. Ma lo scontro più significati 
v'O. anche perché si svolge a livello na 
ionale, è sul consenso di Forza Italia 
sullo ius scholae. Di fronte agli estre 
misti dell'inaccettabile ius soli (di 
ventano subito cittadini italiani tutti 
coloro che sono nati in Italia) FI pro 
pone che diventino italiani tutti colo 
ro che hanno compiuto un ciclo scola 
stico di 10 anni. E una misura ragio 
nevole. E resta giusta anche se il Pd 
la sostiene rinunciando a sue posizio 
ni Questaè 
ohioorca le soluzioni pos la politica de 

novità al via dal 30/9 

tenute in un provvedimen 
to del: 



{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }

